

ABSTRAK

Penolakan terhadap Islam terkadang bukan karena buruknya ajaran yang dianut ataupun tidak simpati terhadap nilai-nilai ajaran agamanya, melainkan lebih karena tidak tampaknya ajaran serta nilai-nilai keislaman yang diperaktekan secara kongkrit oleh umat muslim dalam kehidupan nyata. Minimnya sosok yang dapat dijadikan contoh membuat masyarakat mengalami krisis keteladanan dalam meneladani kepribadian seorang tokoh maupun mubaligh. Mohamed Salah salah seorang muslim yang berupaya dalam menerapkan nilai-nilai keislaman dalam kehidupannya sehari-hari. Penelitian ini berjudul: Analisis sosok Mohamed Salah Dalam Perspektif Dakwah Islamiah. Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana Sosok Mohamed Salah yang ditinjau dari sudut pandang perspektif dakwah Islam. Penelitian ini merupakan penelitian pustaka (*Library Research*) dengan menggunakan pendekatan metode kualitatif. Peneliti menggunakan teori dakwah yang termaktub dalam QS. An-Nahl ayat 125 yang menjelaskan bahwasanya terdapat tiga macam metode dakwah Islamiah, yakni: metode *bil hikmah*, metode *Mauizaatil hasanah*, dan metode *Mujadalah*. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah metode dokumentasi, interpretasi dan pendekatan historis. Adapun hasil penelitian adalah bahwa Mohamed Salah merupakan sosok yang senantiasa berusaha untuk menjalankan syariat agama Islam dalam kehidupannya serta mempertunjukkan ajaran syariat Islam tersebut kepada orang banyak terkhusus lingkungan sekitar melalui prilaku dan sikap yang baik, baik itu di lapangan maupaun di luar lapangan, dengan sifat demikian ia menjadi sosok agen dakwah melalui dakwah *bil hal*, dan telah berhasil mensyiarkan ajaran agama Islam melalui prilaku dan kepribadiannya tersebut. Meskipun Mohamed Salah merupakan seorang pemain sepakbola akan tetapi dengan adanya prilaku dan sikap yang baik maka hal tersebut merupakan jalan dakwah bagi Mohamed Salah, yakni termasuk kepada dakwah *bil hal*.

Kata Kunci: Mohamed Salah, Dakwah